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各常任委員会の活動状況
　各常任委員会では、本年度の調査事項について、先進的な取り組みをしている他都市へ
の行政視察を行いました。本市の取り組みに生かすため、行政視察で調査した内容を含め、
委員会で協議し、意見を取りまとめ、市長に提言を行います。

文教環境委員会

7月31日　静岡県富士市　　　「富士市事前都市復興計画について」
8月１日　千葉県佐倉市　　　「ファシリティマネジメントについて」
8月２日　神奈川県藤沢市　　「公共施設再整備プランについて」

7月18日　愛知県春日井市　　「校務の情報化による業務改善の取り組みについて」
7月19日　茨城県土浦市　　　「ごみの減量と資源化について」
7月20日　神奈川県横浜市　　「教職員の負担軽減に向けた取り組みについて」

7月31日　東京都江戸川区　　「子どもの貧困について」
8月１日　栃木県小山市　　　「子どもの貧困について」
8月２日　栃木県宇都宮市　　「子どもの発達障がい支援について」

7月25日　兵庫県姫路市　　　「上下水道事業の経営について」
7月26日　山口県周南市　　　「水素社会について」
　　　　　長州産業株式会社（山口県山陽小野田市）　　「水素社会について」
7月27日　広島県東広島市　　「東広島市日本酒の普及の促進に関する条例について」

総務委員会

産業建設委員会

地域福祉委員会

市民クラブ 大西  克美  議員

（質問）　白江保留地土地区画整理事業の進捗状況
は。福祉施設を核にした複合施設建設に向けての
今後の取り組みを問う。
（答弁）　白江土地区画整理事業について平成14
年に事業が始まり、平成31年度に事業が終了す
る予定である。また、公共施設用地として確保
された集合保留地の活用のため、「交流とにぎわ
い」が図れる複合公共施設の建設に向け、白江

保留地土地利用庁内検討会で議論を重ねてきた。
　施設の複合化計画を進めるため、調整・検討
を進める組織として白江保留地複合施設調整会
議を立ち上げ、調整・検討を行っている。福祉
の拠点施設の建設について、今後さらに議論・
検討を重ね、公共施設の複合化について方向性
がまとまり、建設のめどが立った時点で総合計
画2023への掲載を進めていきたい。
その他の質問　
○水道施設の更新と耐震化について

白江集合保留地の事業について


